
Case verdi, Brancaccio: intervenire subito
sia  a  livello  nazionale  che  europeo  per
raggiungere gli obiettivi di sostenibilità

16 Gennaio 2023

“Serve un’azione rapida ma su due piani, con uno strumento strutturale per la
riqualificazione edilizia a livello nazionale e con richiesta dell’Italia di  flessibilità e
aiuti  a  livello  europeo”,  chiede  la  Presidente  dell’Ance,  Federica  Brancaccio
intervenuta, in questi  giorni sui media sulla nuova direttiva europea. Un tema
scottante  per  l’Italia  dove  su  12,2  milioni  di  edifici  residenziali,  oltre  9  milioni
risultano  particolarmente  inquinanti  e  non  sono  in  grado  di  garantire  le
performance  energetiche  richieste.
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